

De la cire à la Paraffine



Jusqu'à la fin du XIX^{ème} siècle, bougies et chandelles font partie du quotidien car elles restent souvent les seuls moyens d'éclairage dans les maisons.

C'est dire combien ceux qui les fabriquent, **les ciriers**, exercent une profession essentielle, d'autant plus que la cire était également utilisée pour les sceaux, cachets ainsi que pour les cierges des églises.

L'arrivée de l'électricité ainsi que le développement de l'industrie textile dans la région a justifié pour eux une reconversion nécessaire.

Les ciriers mirent alors leur savoir-faire à la fabrication de rondelles de paraffine, indispensable au glissement du fil sur les machines à tricoter.



Atelier Cirier

Mercredi

16-02-2022

de 14h30 à 16h sur RDV



Venez réaliser votre bougie à l'ancienne et découvrir les différentes méthodes de fabrication des bougies ou chandelles.